



Nuevos Proyectos subvencionados en 2023:

En ALAVA-ARABA.

- En VITORIA-GASTEIZ. Gracias al Ayuntamiento de VITORIA-GASTEIZ. Diarama África VI Edición - Diálogos sobre una África Subsahariana rica y diversa. 25.000-€. Consorcio Solidaridad Internacional, Mbolu y Haaly Pular.
- En VITORIA-GASTEIZ. Gracias al Ayuntamiento de VITORIA-GASTEIZ. Intercambios de experiencias de Colombia, Guatemala, Guinea Conakry y Vitoria, en defensa de derechos de mujeres y las niñas 18793,84.-€. Consorcio de Solidaridad Internacional con Haaly Pular y Colombia-Euskadi.
- En VITORIA-GASTEIZ. Gracias al Ayuntamiento de VITORIA-GASTEIZ. Aprendiendo en la diversidad. Experiencias de mujeres migrantes en Vitoria-Gasteiz. 4.900.€.
- Gracias a la Diputación Foral de ÁLAVA. África Inspira: Mujeres defensoras. 16.450.-€.
- Gracias a la Diputación Foral de ÁLAVA. TOLERANCIA 0: Rompiendo con las desigualdades ante la discriminación y los estereotipos de género. 11.925,79.€.
- Gracias a la Diputación Foral de ÁLAVA. Aprendiendo la diversidad: Educación intercultural. 9.950.€.

En BIZKAIA.

- En BILBAO. Gracias al Ayuntamiento de BILBAO. Ciudadanía bilbaína comprometida por los Derechos Humanos de las mujeres en África, el medioambiente y el desarrollo sostenible (Fase V). 14.564,98.€.
- En BILBAO. Gracias al Ayuntamiento de BILBAO. Aprendiendo la Diversidad: del Sur global al Norte global. 2.443.€.
- Gracias a la Diputación Foral de BIZKAIA. CREA – Centro de Recursos Africanistas: Un espacio de codesarrollo para la promoción de los Derechos Humanos de las mujeres africanas en el marco del desarrollo sostenible (Fase VII). 56.567,96.€.
- Gracias a la Diputación Foral de BIZKAIA. Vivencias y percepciones de las personas jóvenes y adolescentes vizcaínas sobre la violencia y su relación con la masculinidad hegemónica. 9.000.€.
- Gracias a la Diputación Foral de BIZKAIA. Promoviendo los derechos humanos de las mujeres y del colectivo LGTBQIA+ en un entorno digital seguro, libre y sostenible desde una perspectiva interseccional en Bizkaia y Centroamérica. 26.057,49.€.
- Gracias a la Diputación Foral de BIZKAIA. Aprendiendo la diversidad: educación interseccional y acción intercultural frente a las discriminaciones (IV). 19.065,21.€.

En GIPUZKOA.

- Gracias al Ayuntamiento de DONOSTIA-SAN SEBASTIÁN. Ciudadanía Donostiarra en Movimiento Derechos Humanos, la Igualdad de Género y el Consumo Sostenible. 26.047.€.
- Gracias a la Diputación Foral de GIPUZKOA. Aprendiendo la diversidad. 6.951.€.

▪

En EUSKADI.

- Gracias a AVCD -Agencia Vasca de Cooperación al Desarrollo-. Promoviendo un codesarrollo entre África y Euskadi sostenible y feminista - Fase II. 285.969,85.€.
- Gracias a GOBIERNO VASCO. Ciclo de Cine Africano. 5.747,66.€.
- Gracias a GOBIERNO VASCO. Mujeres migrantes por el deporte: EGBA- CREA femenino. 4.964,11.€.
- Gracias a GOBIERNO VASCO. CREA GYM. 3.210,94.€.
- Gracias a GOBIERNO VASCO. Talleres de sombras chinescas - Historias de personas migrantes. 4.877,73.€.
- Gracias a GOBIERNO VASCO. Precarizando el camino: las vulneraciones de los Derechos Humanos más allá de las muertes en el río Bidasoa. 5.743,92.€.
- Gracias a GOBIERNO VASCO. Impulsando el voluntariado intercultural en el Centro de Recursos Africanistas (CREA) como un espacio solidario de intercambio, diálogo y ciudadanía universal basada en los Derechos Humanos. 16.963,42.€.
- Gracias a GOBIERNO VASCO. Bonos Agenda 2030. África, Agenda 2030 y Mujeres: promoviendo el desarrollo sostenible en África subsahariana desde las mujeres de la diáspora. 5.873,03.€.

En CAMERÚN.

- Gracias al FONDO ALAVÉS DE EMERGENCIA. Ayuda de emergencia para la región del Litoral de Camerún, departamento de Moungo, municipio de Bonaléa ciudad de Souza. 52.000.€.

En COLOMBIA

- Gracias a Ayuntamiento de DONOSTIA-SAN SEBASTIAN. Mujeres rurales y comunidad educativa como agentes de cambio en género y agricultura sostenible en el pueblo indígena wayuu del municipio de Manaure, departamento de La Guajira, Colombia. 86.552,42.€.
- Gracias a MECANISMO DE COOPERACION TRIANGULAR COLOMBIA, UNION EUROPEA, ALEMANIA (FONDO REGIONAL). Modelos agrícolas sostenibles e inclusivos para aumentar la resiliencia al cambio climático y la transición justa de comunidades rurales indígenas wayuu. Gestionamos el 2.3% (635.000.€.) del proyecto de Cooperación Triangular.

En EL SALVADOR

- Gracias a AECID -Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo. Comunidades pesqueras y agrícolas salvadoreñas protagonistas de su desarrollo socioeconómico, sostenible e inclusivo, resilientes en El Salvador. Gestionamos el 20% (586.894,60.-€.) del AECID-CONVENIO ACP- SOLIDARIDAD INTERNACIONAL.

En GUATEMALA

- Gracias al Ayuntamiento de VITORIA-GASTEIZ. Prevención de la violencia machista y empoderamiento económico de mujeres sobrevivientes en 3 municipios del Suroccidente de Guatemala. 140.516,89.€.
- Gracias a AVCD –Agencia Vasca de Cooperación para el Desarrollo. Empoderamiento de sobrevivientes en la atención integral a mujeres indígenas víctimas de violencia en 4 municipios de Sololá. 678.482,11.€.
- Gracias a GOBIERNO VASCO. Empoderamiento de líderes locales, mujeres y jóvenes como sujetos políticos indígenas en 5 municipios de Sololá, fase II. 1.600.€.

En GUINEA CONAKRY

- Gracias a Ayuntamiento de VITORIA-GASTEIZ. Derecho humano al agua en Saala N'Douyèhè y Herico (Región de Labé, Guinea Conakry). 185.874,72.€.

En GUINEA ECUATORIAL

- Gracias a Ayuntamiento de ZUMARRAGA. Fortalecimiento de las capacidades locales para la prevención de Enfermedades de Transmisión Sexual (ETS) fase III. 6.299,4.€.
- Gracias a Ayuntamiento de IRUN. Fortalecimiento de las capacidades locales para la prevención de las Enfermedades de Transmisión Sexual (ETS) en los distritos de Batoicopo y Basupu segunda fase. 18.840,57.€.

En HAITI

- Gracias a Diputación Foral de GIPUZKOA. Ayuda de emergencia para 50 hogares (300 personas, 100% mujeres y niñas) en fase de crisis-urgencia alimentaria aguda en la 1ª sección comunal Colombier, municipio de Thiotte, Departamento del Sudeste, Haití. 40.000.€.
- Gracias a VIÑA ARDANZA SOLIDARIO, LA RIOJA ALTA S.A.. Impulso, fortalecimiento y mejora de la gestión cooperativista y capacidad comercializadora del sector cafetalero en Thiotte para una producción sostenible de cafés de alta calidad. 48.500.€.

En LIBANO

- Gracias a AVCD – Agencia Vasca de Cooperación para el Desarrollo. Asistencia médica, psicosocial y educativa en diez asentamientos informales en el sur de Líbano. 200.000.€.
- Gracias a Diputación Foral de BIZKAIA. Reconstrucción, medios de vida y equidad de género en los asentamientos informales del Sur de Líbano. (FASE 4). 100.377,35.€.
- Gracias a la Diputación Foral de GIPUZKOA. Apoyo educativo y psicosocial a la población infantil refugiada en el Líbano (Fase 7). 100.000.€.
- Gracias a Ayuntamiento de LEIOA. Empoderamiento de mujeres refugiadas en diez asentamientos informales. 19.972,9.€.
- Gracias a Ayuntamiento de GALDAKANO. Apoyo psicosocial y educativo a la población infantil refugiada en el Líbano (Fase 7). 5.335,77.€.

En MEXICO

- Gracias a la Diputación Foral de GIPUZKOA. Escuela lésbica feminista para la Libertad de las Mujeres: un espacio seguro y confiable de fortalecimiento de las mujeres y del colectivo lésbico en Oaxaca (México). 113.470,22.€.

En NICARAGUA

- Gracias a la Diputación Foral de BIZKAIA. Prevención y atención de la violencia machista y por orientación sexual en el contexto de Cambio Climático en Chinandega (Nicaragua) y Bizkaia (Euskadi). 720.574,06.€.
- Gracias a Ayuntamiento de ERRETERIA. Promoción de los derechos humanos, sociales y económicos de las mujeres y personas jóvenes para la prevención de la Violencia de Género en 6 municipios del Norte de Chinandega, Nicaragua. 20.206,42.€.

En SENEGAL

- Gracias a AVCD – Agencia Vasca de Cooperación para el Desarrollo. Lucha contra la violencia de género mediante el empoderamiento económico y político de las mujeres del Departamento de Kébémér. 757.485,49.€.
- Gracias a la Diputación Foral de BIZKAIA. Lucha contra el cambio climático y la violencia machista mediante el empoderamiento económico y la concienciación social en el Departamento de Kébémér, Senegal. 169.927,05.€.